

VAL-DIEU BEER PARTNERSHIP

Un autre partenaire de la 2nd VISE MUSTANG RIDE 2018 permettra aux participants amateurs de bonnes bières de déguster une bonne Val-Dieu.

Another partner of the 2nd VISE MUSTANG RIDE 2018 will allow all participants keen on good beers to enjoy a tasty Val-Dieu beer.



C'est en effet la Brasserie de Val-Dieu qui vient de rejoindre le clan des partenaires de la réunion de Mustang prévue à Visé le 3 juin. C'est sur le parking de la Brasserie que les voitures seront stationnées durant la halte sur le site du Val-Dieu, pendant que leurs propriétaires se pourront déguster une bonne bière de Val-Dieu en guise de dégustation, offerte par la Brasserie de Val-Dieu au Casse-Croûte, le snack du site. Pour les plus sages, un café sera également offert là par les organisateurs.

It is in fact the Brasserie de Val-Dieu that has joined the clan of partners for the Mustang Ride scheduled to take place in Visé on the 3rd June. It is on the parking of the Brasserie that all the participants cars will be parked during their halt at the Val-Dieu, while their owners have the opportunity to savour a good Val-Dieu beer kindly offered by the Val-Dieu brewery at the Casse-Croûte, the site's snack bar. For the wiser drivers a coffee will be offered there by the organisers.

ANNO  1216

Val-Dieu

La bière d'abbaye - Het abdijbier

